



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



19/06/2023

LEGISLATIVO



Omar Fayad no defendió la plaza, “ni las manitas metió”: Rubén Moreira

El líder parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, acusó al ex gobernador de Hidalgo, Omar Fayad, de entregar el estado a Morena: “no defendió la plaza, ni las manitas metió”. En su programa semanal “Con peras, manzanas y naranjas” a través de redes sociales, el legislador priista cuestionó los argumentos de Fayad para renunciar al PRI y subrayó que no es el tricolor, sino el actual gobernador hidalguense, el morenista Julio Menchaca, quien asegura le darán una embajada.

<https://www.milenio.com/politica/ruben-moreira-critica-renuncia-omar-fayad-pri>